

de 45"

## 6 Los hombres de negro ocuparon el Ayuntamiento

Diario del Director: El efecto placebo en el Hospital de Consultas Externas **5**

7 Tres iniciativas vallesanas obtienen las becas al Esfuerzo

El secretario de Les Franqueses presenta la dimisión bajo las amenazas del gobierno **8**

11 El Cangur, despedida a la francesa de la primera guardería municipal

Miqui Puig: És l' hora de reivindicar moltes coses **15**

17 Teatre Auditori: 10 anys, 285.000 espectadors

L'Espolsada torna a ser cantada després de 64 anys **21**

23 CiberCaixa Solidària introdueix a joves reclusos en les noves tecnologies

El Voleibol del Carles Vallbona descendeix tres categories **28**

31 Abertis abrió las barreras para evitar el colapso en la C-33

Millet condicionó su donación a la biblioteca de L'Ametlla a una recalificación urbanística **32**

34 Detenida una mujer de Canovelles acusada de once robos en masías

El Parc de la Serralada Litoral se amplia en 1.550 hectáreas **37**

### LA CITA

"El vicio inherente al capitalismo es el desigual reparto de bienes. La virtud inherente al socialismo es el equitativo reparto de miseria".  
Winston Churchill (1874-1965)  
Político británico.

# El Vallès de las Buenas Noticias La puta vaca tiene un pelo blanco

ROBERTO GIMÉNEZ

La Buena Noticia de esta semana es que hemos entrado en el mes de agosto, el mes de las vacaciones por excelencia. Creo que todos necesitamos un respiro, airearnos tras un año con tan pocas buenas noticias, salvo las publicadas en esta página *Oasis club exclusivo*, que se ha convertido en la página más leída de la Revista, precisamente porque todos tenemos necesidad de leer B/N. Y las tenemos, pese a que con estos calores hay sequía informativa. No ha hecho una mala elección, porque hoy también salimos con historias interesantes que contar. Es nuestra obligación y compromiso de cada semana, porque los buenos temas son la mejor garantía para que Ud. no se olvide de nuestra Revista, aunque este mes nos vayamos tres semanas de vacaciones y no volvamos hasta el jueves, 30 de agosto, primer día grande de la Festa Major.

1 Nuestra vuelta será el día 30 con las pilas bien cargadas para enfrentarnos probablemente al otoño más caliente de nuestras vidas, pero hasta entonces vamos a tener unas semanas para disfrutar del verano en esta época en que la Festa llama a la puerta de nuestros pueblos. No hay tiempo para aburrirse. Quienes no se vayan de vacaciones tienen garantizado el acueducto de un mes para disfrutar la noche, que para eso son las noches de verano, en las fiestas mayores de La Garriga, Cardedeu, Mollet, Vilanova, L'Ametlla... Y no cito más porque es espacio lo que se necesita para que todas las B/N tengan cabida en esta Primera Plana.

2 La fiesta y la música siempre se dan la mano, sin una la otra no disfruta. Pues este mes de agosto la música la sirve en las ondas un popular músico de L'Ametlla: Miqui Puig. Todas las tardes tiene un programa en COM Ràdio con sus *derias* personales instalado en un *bareto* imaginario llamado Can Tuyus. Es el universo de Miqui emitido en cadena desde Radio Granollers. Discos y reflexiones



L'Espolsada cantada se escuchó en Marata por primera vez desde 1948

frescas para pasar las tardes de agosto en refrescante compañía.

3 Fiesta, música y... baile. Forman una misma compañía. Me imagino que saben que en Les Franqueses tienen un baile propio, *L'Espolsada*. Es un baile tradicional de la escuela de *Les Caramelles*. Si es tradicional es porque viene de lejos, y este dato les puede sorprender, a nosotros nos ha sorprendido: hacía 64 años que *L'Espolsada* no se cantaba y el pasado domingo se cantó: la voz la puso Josep Pieres (bajo) y fue a cargo de la cobla Genisenca que dirige Tomàs Manyosa, en el marco de la Festa Major de Marata. ¡L'Espolsada cantada!

4 Dejemos a un lado la fiesta y vayamos a un tema de la Portada: Tres premios al Esfuerzo han recaído en tres centros educativos de nuestra comarca. Tres de cuatro, no está nada mal. Estas iniciativas se han hecho acreedoras de las becas *Educador Fomentant l'Esforç* que convoca la Fundació Espavila. Becas que premian la innovación y el valor añadido en el ámbito de la educación y que equivalen a una dotación económica de 3.000 euros para desarrollar cada uno de los proyectos. Los premiados vallesanos son la pedagoga Carolina de la Cruz González, de Santa Maria de Palautordera, el CEE Eduvólei, de L'Ametlla, y la escuela Mil-lenari, de Cardedeu, con un proyecto de robótica. El tema tiene interés para ser de Portada.

5 No sabemos bien si la informática es hija robótica o el robot de la informática, pero una y otra están

en un inseparable circuito integral de información. En esta conexión está empalmado el programa *CiberCaixa Solidària*, destinado a enseñar informática a los internos del centro penitenciario Joves de Quatre Camins de La Roca del Vallès, jóvenes que están acabando de cumplir la condena que les llevó a la trena. Se trata de un acuerdo firmado por la conselleria de Justícia y la Fundació La Caixa y en la que participa Esteve

Clopés, uno de los padres fundadores del Montserrat Montero que recientemente ha recibido el Premio Nacional al Voluntariado. Lo lleva en la sangre.

6 La residencia de ancianos *Pedra Serrada* de Parets fue inaugurada oficialmente el pasado fin de semana. La han estrenado once ancianos que van a disponer de un moderno equipamiento de 4000 metros cuadrados de zona construida, el solar es de casi 6000 metros y tiene otros 9000 metros de zona verde vinculada. Un auténtico lujo que en septiembre se irá llenando porque tiene una capacidad para cien plazas, y los recursos invertidos están para atender las necesidades públicas.

7 El Parc de la Serralada Litoral se amplía en 1500 hectáreas. La nueva zona protegida anunciada por el conseller Lluís Recoder abarca seis municipios vallesanos y ocupa más de tres mil hectáreas. Montornès y Martorelles incorporan parte de sus términos municipales a este espacio natural. Con esta decisión de protección la Serralada Litoral se convierte por extensión en el tercer espacio protegido de la comarca, tras el Montseny y el Montnegre. Lo habían pedido los Ayuntamientos porque de esta forma se protegerá mejor la masa forestal. La tentación de crear nuevas urbanizaciones ha desaparecido.

8 La octava y última B/N les puede parecer una tontería, pero está ocurriendo: **La puta vaca tiene un pelo blanco**. No nos hemos vuelto locos, pase la página y lo entenderá... \*

Xavier Solanas